
第5回   　　　定例会
主な活動状況
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▼
平
成
22
年
第
５
回
定
例
会
は
、11
月
26
日
か
ら
12
月
21
日
ま
で
開
か

れ
、提
案
さ
れ
た
54
議
案
を
審
議
し
ま
し
た
。

▼
そ
の
結
果
、契
約
条
例
の
改
正
を
は
じ
め
、児
童
相
談
所
条
例
の
改
正

や
１
０
１
カ
所
の
公
共
施
設
の
指
定
管
理
者
を
指
定
す
る
議
案
な
ど

す
べ
て
の
議
案
が
提
案
ど
お
り
決
ま
り
ま
し
た
。

▼
さ
ら
に
、議
長
に
議
会
招
集
権
を
付
与
す
る
こ
と
を
求
め
る
意
見
書

な
ど
７
件
の
意
見
書
を
関
係
機
関
に
提
出
す
る
こ
と
と
し
ま
し
た
。
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川崎市議会ホームページ
http://www.city.kawasaki.jp/council/

携帯版
http://www.city.kawasaki.jp/council/k/
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二ヶ領用水久地円筒分水（高津区） ～市民の方々によるクリーンアップ活動～二ヶ領用水久地円筒分水（高津区） ～市民の方々によるクリーンアップ活動～
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期間 23年3月4日（金）～3月17日（木）
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◎川崎駅東口アゼリア地下街の
連絡通路（市役所通り）にある広
報コーナーに、市議会のしくみな
どを紹介するパネルを掲示します。
ぜひ御覧ください。

　川崎市域を北から南へ流れる二ヶ領用水は、多摩川の水を利用して村々の田畑を潤すために、江戸時代に造られた人工水路です。高津
区久地にある円筒分水は、下流に向かう４つの堀に、かんがい面積に合わせた比率で公平に水を分配できるよう工夫された分水施設で、市
内で初の国の登録有形文化財（建造物）に指定されました。二ヶ領用水は農業用水としての役割はほぼ終えていますが、市民の憩いの場と
しての整備が進み、久地円筒分水の周辺も桜の名所として多くの人たちに親しまれています。
　今年、二ヶ領用水竣工４００年とともに、円筒分水が７０周年を迎えるのを記念して、１月２２日に「第１回全国円筒分水サミット２０１１ｉｎ
たかつ」が開催されましたが、それに先立つ１月１５日には久地円筒分水サポートクラブのメンバーを中心としたクリーンアップ活動が実施
され、寒風の中、一時的に流れを止めて分水内部の清掃を行いました。
　なお、２月２７日（日）１２：３０から中原市民館で二ヶ領用水竣工４００年記念事業のシンポジウムが開催されます。

■問い合わせ　久地円筒分水 ： 高津区役所企画課 薑０４４－861－3131
　　　　　　　二ヶ領用水竣工４００年 ： 建設緑政局企画課 薑０４４－200－2706

契約条例を改正契約条例を改正契約条例を改正 ～政令市初、市の契約に作業報酬額の下限を設定～～政令市初、市の契約に作業報酬額の下限を設定～～政令市初、市の契約に作業報酬額の下限を設定～


